
Giacomo Mazzoleni Ferracini – Master in European Studies in Investor Relations 
and Financial Communication – Bloomberg LP 
“Ho deciso di mettermi in gioco come Student Angel in modo tale da conoscere realtà 
professionali di diverso tipo; ho dunque apprezzato la diversità delle aziende presenti sul 
campus e la gentilezza e disponibilità dei professionals”. 

Coralie Schneiter – Bachelor in Lingua, letteratura e civiltà italiana – Città di 
Lugano 
“Ho trovato l’esperienza come Student Angel molto positiva e costruttiva. Avevo il 
desiderio di fare un’esperienza all’interno dell’USI e questa occasione mi ha dato modo 
di conoscere da vicino alcune realtà aziendali e ricevere informazioni utili su come 
entrare più efficacemente nel mondo del lavoro”. 

Guido Junior Maria Pedone – Bachelor in Comunicazione – Amministrazione 
Federale 
“Ho deciso di candidarmi come Student Angel per poter instaurare un rapporto diretto e 
positivo con l’azienda con cui mi piacerebbe lavorare in futuro. Inoltre, mi ha anche dato 
modo di ampliare le mie conoscenze riguardo le modalità e le attività lavorative 
dell’Amministrazione Federale”. 

Elena Terazzi – Master in European Studies in Investor Relations and Financial 
Communication – Bitcoin Suisse 
“Personalmente è stata un’esperienza stimolante: ho conosciuto molti professionisti e 
ascoltato storie di esperienze e realtà diverse da ciò a cui sono abituata”. 

Shanti Cristina Cruciani – Master in Economia e Politiche Internazionali – Piaget 
“Ho deciso di partecipare alla Notte Bianca delle Carriere per poter provare a risolvere i 
dubbi che avevo riguardo la mia carriera futura. L’ho trovata un’esperienza fantastica che 
mi ha permesso di conoscere nuove persone all’interno dell’USI e di potermi relazionare 
con persone già presenti nel mondo lavorativo”. 

John Sebin – Master of Science in Software and Data Engineering – WellD 
“È stata un’esperienza soddisfacente, che mi ha permesso di conoscere più a fondo il 
mondo del lavoro e anche capire quali sono le skills più richieste e ricercate dai datori di 
lavoro su campo nazionale”. 



Livia Miriam Somkuti – Master in Management – Cooperativa Migros Ticino 
“Volevo avere un ruolo di leadership ed avere la possibilità di aiutare alla realizzazione 
dell’evento. Mi piaceva anche l’idea di accogliere la “mia” azienda a nome dell’USI. Mi è 
molto piaciuto essere in grado di incontrare, durante la serata, molti professionisti che 
ricoprono ruoli a cui sono potenzialmente interessata per il mio futuro”.  

Himanshu Bansal – Master of Science in Artificial Intelligence – adesso Schweiz 
“Mi sono candidato per molte ragioni e non sono rimasto deluso: In qualità di Student 
Angel, ho avuto modo di entrare in contatto con molti professionisti, ho acquisito 
competenze preziose e ho avuto accesso esclusivo alle attività dell'evento. È un'ottima 
aggiunta al mio curriculum e la Notte Bianca delle Carriere è stata anche un'esperienza 
divertente e gratificante" 

Dafine Fetahu – Master in Marketing and Transformative Economy – Jabil 
Manufacturing Switzerland  
“Mi è sembrata una buona occasione per dimostrarmi proattiva ed interessata nei 
confronti delle aziende presenti all’evento e specialmente per l0azienda a cui ho fatto da 
Angel”. 

Luigi Pranzo Zaccaria – Master in Finance – UBS 

“Ho deciso di candidarmi come Student Angel perché mi è sembrata un’occasione non 
solo interessante ma anche prestigiosa: infatti non sono rimasto deluso dall’evento!” 

Sofia D’Atri – Bachelor in Scienze informatiche – ESA    
“È certamente stata un’esperienza interessante: ho incontrato molti rappresentanti di 
aziende che si sono interfacciati con noi studenti in maniera informale, dandoci dunque 
l’occasione di conoscerli e di carpire esperienze ed insegnamenti”. 

Simone Toffoli – Master in Economics and International Policies – SRI 
Management Consulting 
“È stata un'esperienza unica nel suo genere, ho potuto creare un contatto diretto con 
un'azienda il cui core business è di mio grande interesse. Inoltre, ho avuto modo di 
prendere parte a diversi colloqui aumentando di fatto il mio network di conoscenze sul 
territorio elvetico”. 




